

Cambios en el transporte de la universidad a causa de la nieve

18/12/2009

(Para asegurarte de que estás viendo la última versión de esta noticia, pulsa Ctrl+F5)

Hoy, 8 de enero, viernes, a raíz de la situación provocada por la nieve nos vemos en la obligación de realizar algunos cambios en el transporte de la universidad.

En el turno de tarde no habrá autobús ni para venir a la universidad ni para volver a los puntos de origen, por lo tanto, el alumnado que utilice el servicio de transporte de la universidad y desee volver a su casa, deberá coger el autobús del mediodía.

En HUHEZI y ETEO a las 13:30 y en la Escuela Politécnica a las 13:40. Hay que tener en cuenta que dada la situación de la red viaria, estos horarios pueden sufrir retrasos.

Perdonad las molestias.

